



CALENDRIER ET HORAIRE PROVISOIRE TEMPORARY AGENDA AND TIMETABLE

Mercredi 10 Septembre 2025 / Wednesday 10 September 2025

10h00 à 18h00	Arrivée et installation des participants
10.00 a.m. to 6.00 p.m.	Arrival and installation of the participants
18h00	Réunion des chefs d'équipe
18.00 a.m.	Meeting of team leaders
19h30	Dîner
7.30 p.m.	Dinner

Jeudi 11 Septembre 2025 / Thursday 11 September 2025

7h00 à 9h00:	Petit-déjeuner
7.00 a.m. to 9.00 a.m.	Breakfast
9h00:	Contrôle vétérinaire
9.00 a.m.	Veterinary inspection
12h30 à 14h00:	Déjeuner
12.30 p.m. to 2.00 p.m.	Lunch
14h00	Réunion des juges
2.00 p.m.	Judges Meeting
15h00	Reconnaissance du PTV par les chefs d'équipe
3.00 p.m.	PTV recognition for the team leaders
17h30	Mise en place de la cérémonie d'ouverture
5.30 p.m.	Set up for the opening ceremony
18h00	Cérémonie d'ouverture
6.00 p.m.	Opening ceremony
20h00	Dîner
8.00 p.m.	Dinner



Vendredi 12 septembre 2025 / Friday 12 September 2025

6h30 à 9h00:	Petit-déjeuner
6.30 a.m. to 9.00 a.m.	Breakfast
8h00	Entrée en salle des cartes
8.00 a.m.	Entry to the map room
8h20	Premier départ cavalier POR
8.20 a.m.	Start first rider POR
Contrôle vétérinaire	A l'arrivée du POR Veterinary inspection Upon arrival of the POR
20h00	Diner
8.00 p.m.	Dinner

Samedi 13 Septembre 2025 / Saturday 13 September 2025

6h30 à 9h00:	Petit-déjeuner
6.30 am to 9.00 am	Breakfast
8h00	Contrôle vétérinaire dans l'ordre de départ (1 minute)
8.00 a.m.	Veterinary inspection in starting order (1 minute)
9h00	Départ Maîtrise des allures (3 minute)
9.00 a.m.	Start Control of Paces - MA (3 minute)
9h30	Départ PTV (3 minute)
9.30 a.m.	Start PTV (3 minute)
12h30 à 14h00	Déjeuner
12.30 p.m. to 2.00 p.m.	Lunch
13h30	Deuxième partie Maîtrise des allures (3 minute)
1.30 p.m.	Second part Control of paces - MA (3 minute)
14h00	Deuxième partie PTV (3 minute)
2.00 p.m.	Second part PTV (3 minute)
18h00	Cérémonie de clôture et remise des prix
6.00 p.m.	Closing ceremony and award ceremony
20h00	Diner et fête
8.00 p.m.	Dinner and party



Dimanche 14 Septembre 2024 / Sunday 8 September 2024

7h00 à 9h00	Petit-déjeuner Breakfast
7.00 a.m. to 9.00 a.m.	Réunion du Conseil d'administration de la FITE
9h00	FITE Board of directors meeting
9.00 am.	Assemblée générale 2024 de la FITE
10h30	FITE 2024 General Assembly
10.30 am.	Dinner and party



REGLES ET CONDITIONS DE PARTICIPATION

Ces championnats sont organisés selon le règlement international de TREC de la FITE <https://fite-net.org/sports/trec/>. A l'inscription, les participants acceptent implicitement ce règlement. Les participants s'engagent à la compétition sous leur propre responsabilité ou sous celle de leurs responsables légaux. Le comité organisateur décline toute responsabilité en cas d'accident. L'inspection vétérinaire ne garantit pas la bonne santé des chevaux et n'engage en rien la responsabilité de l'organisation.

CAVALIERS

Pour les séniors et les jeunes cavaliers: six cavaliers dont quatre composeront l'équipe nationale, les deux cavaliers supplémentaires concourant uniquement en individuel. L'ONTE organisatrice peut engager 6 cavaliers supplémentaires concourant uniquement en individuel, soit un total de 12 cavaliers.

Pour les juniors: chaque ONTE peut engager 2 Duos. L'ONTE organisatrice peut engager un Duo supplémentaire.

Conditions particulières pour les Jeunes Cavaliers

Les cavaliers participant aux compétitions doivent être âgés de 16 ans, et au plus de 21 ans, dans l'année civile. Toutefois, ce sont les dispositions en vigueur dans le pays d'accueil, qui s'appliquent.

Conditions particulières pour les Juniors

Les cavaliers participant aux compétitions doivent être âgés de 14 ans, et au plus de 18 ans, dans l'année civile. Toutefois, ce sont les dispositions en vigueur dans le pays d'accueil, qui s'appliquent. Un Duo est équipe composée de 2 concurrents.

This championship is organized according to the international TREC regulations of the FITE. Entering means that the participants accept the regulations of the FITE.

LES CHEVAUX PARTICIPANT AUX COMPÉTITIONS DOIVENT:

- Être âgés de 6 ans minimum;
- Être munis d'un document d'identification;
- Passeport FEI ou Passeport national comportant une silhouette graphique, être en ordre de vaccination suivant la législation du pays organisateur.
- Le Comité Organisateur doit informer la FITE et l'ensemble des ONTE susceptibles de participer aux compétitions en temps utile, publication de l'avant programme, pour éviter toute difficulté dans le respect, des obligations sanitaires reprises ci-dessus et/ou autres obligations nationales.
- Porter un numéro de têtère pendant toute la compétition dès lors qu'ils sortent du box.

PROCÉDURE DE VACCINATION

Sont obligatoires toutes vaccinations réglementaires prescrites par les services compétents dans les différents ONTE. Elle est conforme aux normes FEI.



La vaccination contre la grippe équine est obligatoire pour participer à une compétition.
Pour être considéré comme vacciné contre la grippe équine, tout équidé doit avoir fait l'objet:

Primo-vaccination

1ère vaccination, jour 0 (1er mars)

2ème vaccination jour + 21 à 92 jours (1er avril)

Rappel

A moins de 7 mois de la 2ème injection de la primo (1er octobre)

2ème rappel

A moins d'un an du rappel (avant le 1er octobre de l'année suivante)

Les chevaux qui n'ont reçu que la première vaccination de la primo-vaccination ne sont pas autorisés à concourir ou à entrer dans les écuries FEI.

Les chevaux qui ont reçu le cours primaire peuvent concourir à condition que le vaccin n'ait pas été administré dans les 7 jours suivant leur arrivée sur le lieu de l'événement.

Les chevaux qui ont reçu leur primo-vaccination avant 2005 sont exemptés de l'obligation de premier rappel dans les 7 mois. Les rappels suivants doivent être administrés à des intervalles d'au plus 1 année civile après la primo- vaccination.

Les chevaux doivent avoir été vaccinés dans les 6 mois + 21 jours précédant leur arrivée à l'événement.

CERTIFICATS SANITAIRES

Chaque concurrent est obligé de présenter les certificats sanitaires requis pour le transport de l'équidé jusqu'au lieu du concours au moment de l'identification des chevaux.

Dans le cas d'un pays membre de l'union Européenne, un certificat sanitaire pour les équidés enregistrés selon l'annexe B de la directive 90/426 reste en vigueur.

Dans le cas d'un pays d'origine tiers, un certificat sanitaire pour les équidés enregistrés selon l'annexe 2 de la décision de la Commission 92/260 reste en vigueur.

Un certificat doit être établi dans une langue officielle de l'état de destination et dans une des langues officielles de l'état d'origine.

L'organisateur veillera à ce que les documents sanitaires nécessaires pour le transport de retour soient établis conformément au règlement. Il sera validé par le vétérinaire officiel de la compétition avant le départ des délégations.

ANTIDOPAGE

Le règlement et les directives de la FEI sont d'application.



REGULATIONS AND PARTICIPATION CONDITIONS

Participants enter on their own responsibility or that of their legal representatives. The organization declines any responsibility in case of accidents.

The veterinary check merely establishes if the horse is fit to continue, it does not guarantee good health.

RIDERS

For seniors and young riders: six riders, four of whom will make up the national team, with the two additional riders competing only as individuals. The organizing NETO may enter 6 additional riders competing only individually, for a total of 12 riders.

For juniors: each NETO may enter 2 pairs. The organizing NETO may enter an additional pair.

Specific conditions for Young Riders

Riders participating in competitions must be aged 16 years old in the year and at most 21 years old in the calendar year. However, any other rules in force in the host country are applied as a priority.

Specific conditions for Juniors

Riders participating in competitions must be 14 years old and at most 18 years old in the calendar year. However, any other rules in force in the host country are applied as a priority.

A Duo is a team composed of 2 competitors.

HORSES PARTICIPATING IN THE COMPETITIONS MUST:

- Be at least 6 years old,
- Have the appropriate identification document,
- FEI passport or equine passport with a graphical outline, and up-to-date vaccination details according to legislation in the host country,
- To avoid any difficulty in terms of compliance with health requirements as described above and/or other national obligations the organising committee must inform the FITE and all NETOs likely to participate in competitions in good time – publication of the pre-programme,
- Wear a bridle number throughout the competition as soon as they leave the box.

VACCINATION PROCEDURE

All regulatory vaccinations required by the competent services in each NETO are mandatory. It complies with FEI standards.

Vaccination against equine influenza is required to enter a competition.

To be considered vaccinated against equine flu, a horse must have been administered:

Primary course:

1st vaccination, day 0 (March 1st),

2nd vaccination day + 21 to 92 days (April 1st),



First booster

Within 7 months of the 2nd vaccination of the Primary Course (October 1st),

Subsequent boosters

Minimum: within one year of previous booster vaccination (before October 1st of the following year).

Horses that have received only the first vaccination of the primary course are not allowed to compete or enter the FEI stables. Horses that have received the primary course may compete if the vaccine has not been administered within 7 days of arrival at the event venue.

Horses that received their primary vaccination prior to 2005 are exempt from the requirement for a first booster within 7 months. Subsequent boosters must be administered at intervals of no more than 1 calendar year after the primary vaccination.

Horses must be vaccinated within 6 months + 21 days of arrival at the event.

SANITARY CERTIFICATES

Each competitor must show the health certificates, required for the transport of the horse to the place of the event, during the identification check of the horses.

If the horse originates from a EU-country, a veterinary certificate for horses registered according to the annex B of the 90/246 must be provided.

If the horse originates from a non EU-country, a health certificate for horses registered according to the annex 2 of the valid decision of the Commission 92/260 must be provided.

The certificate must be written in an official language of the country of destination and in an official language of the country of origin.

The organizer will take care that the necessary documents for the return transport will be provided according to the regulations. They will be certified by the official vet of the event before the departure of the delegations.

DOPING CONTROL

Rules and instructions of the FEI will be applied.



FORFAITS POUR LES CAVALIERS ET LEURS ACCOMPAGNATEURS PACKAGES FOR RIDERS AND THEIR COMPANIONS

Les forfaits sont calculés à partir du diner Mercredi 10 Septembre 2025 jusqu'au le Petit-déjeuner Dimanche 14 Septembre 2025.

Des boxes démontables pour les chevaux sont prévus sur le site et sont paillés à l'arrivée, la fourniture de paille et de foin est payante.

Packages are valid from diner on Wednesday September 10th 2024 till breakfast at Sunday September 14th 2025.

Temporary boxes with first bedding. Straw and hay are supplied at a charge.

CAVALIERS/RIDERS		
Droit d'inscription, box, avec repas, aucun hébergement	Coût par cavalier	600,00 €
Registration fee, box, meals, no accommodation	Price per rider	600,00 €
ACCOMPAGNATEURS/ACCOMPANYING PERSON		
Repas	Coût par accompagnateur	250,00 €
Meals	Price per person	250,00 €
Pour des arrivées avant mercredi, merci de contacter l'organisateur. Jours		
For arrivals before Wednesday, please contact the organizer. Days		
Jour supplémentaires par jour – Box € 25,- par cheval / par jour		
Additional day per day – Box € 25,- per horse / per day		
Foin et paille en vente sur le site		
Hay and straw for sale on the site		

Les personnes souhaitant rester à l'intérieur du centre sportif avec leur propre camping-car doivent l'indiquer au moment de la pré-inscription.

Those wishing to stay inside the sports centre with their own camper van must indicate this at the time of pre-registration.



PAIEMENT / PAYMENT:

Les montants d'inscriptions doivent être payés à ce compte

Payments for registration should be made to the following bank account

Seul le paiement par virement bancaire est accepté

Only payment by bank transfer is accepted

En cas d'annulation: Annulation et remboursement jusqu'au 21 juillet 2025 Annulation entre le 21 juillet et le 8 août 2025: 50% des forfaits remboursés. Annulation après le 8 août 2025, plus aucun remboursement.

In case of cancellation: Cancellation and refund possible until July 21st 2025.

In case of cancellation between July 21st and August 8th 2025, 50% of the price of the packages will be refunded. In case of cancellation after August 8th 2025, no refund will be possible.



ORDRE DE DEPARTS / DEPARTURE LIST

Conformément au tirage de la FITE effectué lors de Assemblée générale le 8 Septembre 2024 (NL)
According to the draw of the FITE realised at the General Assembly September 8th 2024 (NL)

1		Allemagne/Germany	13		Kazakhstan
2		Côte d'Ivoire	14		Belgique/Belgium
3		Géorgie/Georgia	15		Roumanie/Romania
4		Suisse/Switzerland	16		Italie/Italy
5		Autriche/Austria	17		Portugal
6		Arabie Saoudite/Saudi Arabia	18		Danemark/Denmark
7		Luxembourg/Luxemburg	19		Espagne/Spain
8		Pays-Bas/The Netherlands	20		Suède/Sweden
9		Chine/China	21		Grande Bretagne/United Kingdom
10		Irlande/Ireland	22		Canada
11		USA	23		France
12		Pologne/Poland			

JUGES

Chaque ONTE peut proposer deux voire trois juges. Leur repas et leur hébergement sont pris en charge sur le site par le comité organisateur et ce du Mercredi soir au dimanche matin inclus. Aucun autre frais ne sera pris en charge. En cas de non-utilisation de l'hébergement prévu par le comité d'organisation, aucun remboursement quelconque n'est prévu et ne pourra être réclamé.

JUDGES

Each NETO proposes two or three judges. The organizers will take care of the accommodation and meals of the judges, from Wednesday evening till Sunday morning. Other expenses are not taken care of. If the accommodation arranged is not used, there will be no refund.



CHAMPIONNAT D'EUROPE SÉNIORS, JUNIORS ET JEUNES CAVALIERS DE TREC 2025 2025 TREC EUROPEAN CHAMPIONSHIP SENIOR, JUNIORS AND YOUNG RIDERS FORMULAIRE DE PRE-ENGAGEMENT / PRE-ENTRY FORM

A RETOURNER AVANT LE 1 JUILLET 2025 / TO COMPLETE AND SEND BEFORE JULY 1ST 2025

A ENVOYER A / TO SENT TO: Trec2025@fitetrec-ante.it

En copie FITE / Copy to FITE: info@fite-net.org

Pays/Country	
Contact	
Adresse/Address	
Téléphone/Phone number	
Mail	
Date d'arrivée / Date of arrival	
Date de départ / Date of departure	
Nombre de cavaliers / Number of riders	Juniors:
	Jeunes / Youngs:
	Seniors:
Nombre d'accompagnateurs / Number of companions	Juniors:
	Jeunes / Youngs:
	Seniors:
Nombre d'officiels de compétition-Noms/ Number of competitions Officials - Names	



	Nombre/ Number	Forfait / Packages	Total
Cavaliers Senior Senior Riders		€ 600	€
Cavaliers Jeunes Young Riders		€ 600	€
Cavaliers Junior Junior Riders		€ 600	€
Accompagnateurs Companions		€250	€
Box par jour supplémentaire Box additional day		€250	€
Foin à payer sur place Hay to be paid at the location	Par portion / Per serving	€ 15	€
Paille à payer sur place/ Straw to be paid at the location	Par portion / Per serving	€ 10	€
		Total	€

50% du montant des participants et accompagnants doit être payé pour le 22 juillet 2024 sur le compte:
50% of the total amount for registrations must be paid before July 22nd into the following bank account:

IBAN: IT46I0306909606100000185068

au nom de / name of FITETREC-ANTE

BIC (Swift): BCITITMM- Banque / bank: INTESASANPAOLO

Objet du virement

Inscription provisoire – Championnats d'Europe TREC 2025 + Nation

Bank transfer object

Temporary registrations – European Championship TREC 2025 + Nation

PERSONNE DE CONTACT / CONTACT PERSON

Nom / Prénom / Name: _____

Email: _____

.....
(signature contact person)



CHAMPIONNAT D'EUROPE SÉNIORS, JUNIORS ET JEUNES CAVALIERS DE TREC 2025
2025 TREC EUROPEAN CHAMPIONSHIP SENIOR, JUNIORS AND YOUNG RIDERS
FORMULAIRE D'ENGAGEMENT DEFINITIF / DEFINITIVE ENTRY FORM

A RETOURNER AVANT LE 1 AOÛT 2025 - TO COMPLETE AND SEND BEFORE AUGUST 1ST 2025
UN FORMULAIRE PAR COUPLE CAVALIER - CHEVAL ONE FORM PER RIDER/HORSE

A ENVOYER A / TO SENT TO: Trec2025@fitetrec-ante.it

En copie FITE / Copy to FITE – info@fite-net.org

CAVALIER/RIDER	
Pays/Country	
Nom / Last name	
Prénom / Name	
Date de naissance / Date of birth	
Numéro de licence / License number	
Téléphone / Phone number	
E-mail	
Régime alimentaire/ Allergies	
Special diet / Allergies	

Merci de joindre à l'inscription une copie de la licence du cavalier.
Please attach a copy of the rider's license with registration.



CHEVAL / HORSE	
Nom / Name	
Numéro d'identification / ULEN	
Sexe / Gender	

Merci de joindre à l'inscription une copie des papiers du cheval.
Please attach a copy of the horse documents with registration.

Le solde des frais d'inscription doit être payé lors de l'inscription définitive soit le 8 août 2025 au plus tard, sur le compte:

The outstanding balance for registration fees must be paid for the definitive registration on August 8th 2025 into the following bank account:

IBAN: IT46I0306909606100000185068

au nom de / name of FITETREC-ANTE

BIC (Swift): BCITITMM- Banque / bank: INTESASANPAOLO

Objet du virement

Inscription provisoire – Championnats d'Europe TREC 2025 + Nation

Bank transfer object

Temporary registrations – European Championship TREC 2025 + Nation

PERSONNE DE CONTACT / CONTACT PERSON

Nom / Prénom / Name: _____

Email: _____

.....
(signature contact person)



CHAMPIONNAT D'EUROPE SÉNIORS, JUNIORS ET JEUNES CAVALIERS DE TREC 2025 2025 TREC EUROPEAN CHAMPIONSHIP SENIOR, JUNIORS AND YOUNG RIDERS FORMULAIRE D'ENGAGEMENT DEFINITIF / DEFINITIVE ENTRY FORM

A RETOURNER AVANT LE 1 AOÛT 2025 / TO COMPLETE AND SEND BEFORE AUGUST 1ST 2025
INSCRIPTION DEFINITIVE DES ACCOMPAGNATEURS / DEFINITIVE REGISTRATION FOR COMPAGNON

A ENVOYER A / TO SENT TO: Trec2025@fitetrec-ante.it

En copie FITE / Copy to FITE – info@fite-net.org

Remarques: Un formulaire par Nation.

Le nombre d'accompagnateurs, y compris le chef d'équipe et le coach, n'est pas limité mais s'effectue dans les limites des possibilités des logements.

Remarks: One form per nation.

The number of companions, including chef d'équipe and coach, is not limited and will be accepted according to accommodation availabilities.

Nation:		
Accompagnateurs / Companions		
Forfait / Packages	Number / Number	Total
250,00 €		€
Total		€

Jour d'arrivée / Arrival day _____

Jour de Départ/ Departure day _____

Diète / Diet _____

Végétarien / Vegetarian ☐ Oui / Yes ☐ Non / No

(Rayer la mention inutile/strikethrough what is not applicable)

Le solde des frais d'inscription doit être payé lors de l'inscription définitive soit pour le 8 août 2025 au plus tard, sur le compte:

The outstanding balance for registration fees must be paid for the definitive registration on August 8th 2025 into the following bank account:

IBAN: IT46I0306909606100000185068

au nom de / name of FITETREC-ANTE

BIC (Swift): BCITITMM- Banque / bank: INTESASANPAOLO

Objet du virement

Inscription provisoire – Championnats d'Europe TREC 2025 + Nation

Bank transfer object

Temporary registrations – European Championship TREC 2025 + Nation



CHAMPIONNAT D'EUROPE SÉNIORS, JUNIORS ET JEUNES CAVALIERS DE TREC 2025 2025 TREC EUROPEAN CHAMPIONSHI, JUNIORS AND YOUNG RIDERS

INSCRIPTION OFFICIELS DE COMPETITION / OFFICIALS REGISTRATION FORM

Pays / Country	
Nom / Last name	
Prénom / Name	
E-mail	
Téléphone / Phone number	
Jour d'arrivée / Date of arrival	
Jour de départ / Date of departure	
Régime alimentaire / Allergies	
Special diet / Allergies	
Taille des vêtements / Clothes size	
S/M/L/XL/XXL	